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最近股市大跌是怎么了

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

大年三十股市为什么休市
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首先，符合鼓励除夕放假的安排。根据国务院办公厅通知，鼓励各单位结合带薪年
休假等制度落实，安排职工在除夕休息。

其次，贴近投资者交易习惯。从过去多年来的情况看，2012年至2023年的12次春
节假期中，除夕出现在周一至周五内的情况共8次。其中，7次都作出了休假安排，
只有2014年除夕（周四）未放假。从历史交投情况来看，投资者交易意愿较低。

再者，顺应市场呼声。从调研情况来看，广大投资者倾向于除夕休市，与亲人有更
多相处时光。同时，考虑到收市后需要进行数据处理、清算、交收等日常工作，这
些工作一般要持续到次日凌晨，行业机构也希望在除夕当天休市。

下一步，证监会将组织交易所和市场机构做好业务和技术系统衔接，确保资本市场
平稳安全运行。

今天大盘为什么涨不起来，也跌不下去明天周四股市会怎么走

今天主要是白酒板块在拖住大盘不让上升，当然这只是表面现象，仔细研究近期走
势和市场消息，其实趋势很明显了。

一是社保大资金准备就绪，2020年结余6万亿元，近期有突破10000亿元限额的入
市持股机会，那么就需要一个合理的价位去接盘，社保资金关系民生问题，不能亏
本，所以说机构导演了这一波行情，努力下杀给基金入手。

二是宏观政策调整需求，大机构抱团结束后，需要将资金充实到低价股中去，近期
白酒、有色、新能源等等都拉高成本，走向高位，为了给低位价值股机会，必须下
杀给资金买入机会。

三是市场需要稳定，那么大金融就必须护盘，不能出现断崖式下跌，怎么操作看金
融三剑客，打压个股创造机会，金融护盘指数不跌，所以近期是个股跌跌不休，大
盘稳重求进。

明天股市怎么走？虽然是周四，但是大盘会进行一个绝地反击，在各项资金逐步进
场的过程中保持大盘的上升趋势，吸引更多的场外资金入场，明天不会再次上演黑
色星期四，而是朗朗乾坤，光芒万丈。

金融界中为什么有黑色星期四

大A股市中是有黑色星期四一说。
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碗面中国和美国有着时差，当然股市中也有时差的。

我听说一些超短线的股民，会在周四抛出股票，在T+1的时间，也就是美国的星期
五。这个时间拿到钱，去美国的股市里面炒一天超短线。到了周一再回大A股市。

本来是小事，可是这种人群开始慢慢变多的时候，就形成一股现金流了。

股市嘛，抛出的人多了，自然价格就跌下来了，买的人多了，价格就上去了。

所以，那帮超短线跨国炒家在周四大量抛出的时候，就形成了所谓的黑色星期四。

这种下跌，无关紧要的，反正我是不担心的。

我和他们不一样，远着呢。我定投股票基金的超长线。

股市有风险，入市要小心，本文不构成投资指导，我先发个免责申明。

12月31日星期四股市怎么走

A股三大指数今日集体走强，其中沪指收盘上涨1.05%，深证成指上涨1.66%，创
业板指大涨3.11%，两市合计成交8470亿元，北向资金今日净买入64.4亿元。行业
板块涨跌互现，酿酒、煤炭、有色、券商板块领涨。今天指数小幅低开后震荡走高
，三大指数均收出中阳，成交量萎缩，深成指及创业板创出新高。

今天大盘在白酒、有色、煤炭等蓝筹股拉升的带动下，两市大盘低开高走，盘中最
高上攻到近期高点3412点附近，但最终因为大盘上攻没有量能，沪市没有继续向上
拉升，两市个股涨多跌少，宁德时代冲击涨停刺激板块走强，券商股由于近期跌幅
较大，也出现了反弹行情，锂电池、新能源汽车、特斯拉等板块涨幅靠前；页岩气
、特高压等板块跌幅靠前，创业板大涨近3%，走势强于主板。科技股今天走弱，
更说明了周三的上涨是轮动补涨，目前还没有大波段行情上涨的信号。白酒股依然
走势强劲，这些机构基金抱团的股票上涨也符合逻辑，这两天是年终净值的最后窗
口，完全有理由支撑股价上涨的。

昨天外围多家股市指数都创出了年内新高，美股三大股指也同样如此，连续无数次
创出历史新高，A股在经过指数改革以后，今天终于出了一口气，深成指及创业板
指涨破前期高位，创近五年半新高，创业板指创2016年来新高，沪市就惨了，很多
股票都在3000点附近徘徊，所以说今天的大涨，如果你持有传统类股票，那么你赚
钱的效应仍然是很差的。也可以说你如果在7月30日以后入市或者在这以前没有赚
钱的话，今年应该都是亏损的！
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值得一提的是，今天大幅上涨的股票都是前期比较活跃，热点的板块。如白酒、汽
车、有色、煤炭等机构抱团取暖股票，为了增加净值，增加募集，现在是关键时期
，不排除他们会增加募集，排除这些基金拉台股价的可能。因为今天市场拉升的基
本都是基金重仓的蓝筹股，如贵州茅台、宁德时代等，这些个股基本都是每个板块
指数代表，只要它们上涨，大盘就无忧，再加上外围股市普遍上涨，所以今天的上
涨是行得通的，但今天大盘上涨是没有量能变化的，所以说大盘这个量能是走不远
的。

明天是2020年最后一个交易日，机构抱团股应该还是继续拉升净值，可能性都较
大，所以排除重大消息外，明天大盘还会继续上涨，如果大盘上涨不放量的话，估
计节后有大分化，所以我认为大盘短期不确定性很多，这个时间点，我们不应该追
高，可以适当的找一些超跌股进行卧底，耐心等待新机会，如遇大盘挖坑，可继续
补仓，抓好这些超跌股的反弹机会，切记尽可能少碰前期涨幅过高的抱团取暖股。
最后祝大家投资顺利！

友情提示《股市有风险，投资需学习》

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

